

## Medienmitteilung

Zug, 8. Juni 2021

Änderung in der Geschäftsleitung der Zuger Kantonalbank

### **Adrian Andermatt verlässt die Zuger Kantonalbank**

**Dr. Adrian Andermatt, Mitglied der Geschäftsleitung, hat sich entschieden, die Zuger Kantonalbank zu verlassen. Die Verantwortung für das Departement Firmenkunden übernimmt bis auf Weiteres Daniela Hausheer, Leiterin des Departements Marktregionen und Mitglied der Geschäftsleitung.**

Adrian Andermatt ist seit 2013 bei der Zuger Kantonalbank tätig. 2017 wurde er zum Mitglied der Geschäftsleitung ernannt und leitete ab Frühjahr 2018 das Departement Firmenkunden. Adrian Andermatt verlässt die Bank nach acht Jahren auf eigenen Wunsch per sofort, um sich neuen Aufgaben ausserhalb der Bank zu widmen. Interimistisch wird das Departement Firmenkunden von Daniela Hausheer, Mitglied der Geschäftsleitung und Stellvertreterin des CEO, geführt.

Bankrat und Geschäftsleitung danken Adrian Andermatt für seinen ausserordentlichen Einsatz für die Zuger Kantonalbank und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute.

---

#### **Auskunft**

---

Hanspeter Rhyner, Präsident der Geschäftsleitung, Zuger Kantonalbank  
Bahnhofstrasse 1, 6301 Zug  
Telefon 041 709 19 19  
hanspeter.rhyner@zugerkb.ch

#### **Zuger Kantonalbank**

Die 1892 gegründete Zuger Kantonalbank ist das führende Finanzinstitut in der Wirtschaftsregion Zug. Sie ist eine spezialgesetzliche Aktiengesellschaft. Ihre an der Schweizer Börse SIX Swiss Exchange kotierten Namenaktien sind zu 50 Prozent im Besitz des Kantons. Die weiteren 50 Prozent verteilen sich auf rund 11'000 Privataktionäre. In total 14 Geschäftsstellen im ganzen Kanton Zug und mit rund 450 Mitarbeitenden bietet die Zuger Kantonalbank das gesamte Geschäftsspektrum einer Universalbank an. Per 31. Dezember 2020 weist die Zuger Kantonalbank eine Bilanzsumme von 16,9 Mrd. Franken aus. [www.zugerkb.ch](http://www.zugerkb.ch)